
Protokoll: 

Rm Mehlbreuer bittet die Verwaltung, die Problematik der möglichen Verschattung von 

Photovoltaikanlagen zu präzisieren bzw. ausführlicher darzustellen.  

Amt 61/Herr Hastenteufel erklärt, dass aufgrund der Höhenentwicklung der geplanten Bebauung eine 

Verschattung von Photovoltaikanlagen nicht zu befürchten sei.  

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


